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Nuovo consiglio direttivo e nuovo presidente per Confcommercio Orvieto, che ha affidato
all’assemblea degli associati l’incarico di eleggere i propri rappresentati in carica per i prossimi
cinque anni. Tanti i temi discussi nel corso dell’assemblea, che si è svolta all’Hotel Aquila Bianca,
per fare un bilancio dell’attività degli ultimi anni e tracciare gli scenari di quella futura. A guidare i
lavori è stato il presidente uscente Giuseppe Santi, al quale è andato il sentito e caloroso
ringraziamento da parte di tutti i presenti, per il lavoro svolto e l’impegno profuso.
L’Assemblea ha eletto il nuovo Consiglio direttivo che a sua volta ha nominato alla presidenza
Stefano Malentacchi e alla vicepresidenza Stefano Martucci. Gli altri membri del Consiglio direttivo
sono Paola Achilli, Tolmino Caiello, Francesco Notazio, Massimo Perali e Andrea Tiberi: una squadra
che è apparsa subito fortemente motivata e carica di energia. I sette membri del nuovo direttivo
hanno già definito alcune priorità del loro mandato: la volontà di intensificare l’incontro ed il
confronto con tutti gli associati, venuto meno durante la pandemia; l’individuazione di possibili
sinergie con i principali attori economici e sociali della città e del territorio; l’intenzione di operare
affinché l’orvietano acquisisca un peso adeguato nelle politiche regionali. Questi sono solo alcuni
degli obiettivi che la nuova squadra, che a breve si presenterà all’amministrazione comunale, si
impegna a perseguire con rinnovato slancio.
Nel corso dell’assemblea sono stati affrontati anche i temi legati al caro energia con esperti di
Confcommercio Umbria che hanno illustrato le azioni a supporto delle imprese (bandi, credito, check
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bollette) e risposto alle domande degli associati.


